



DIDUGA SARAT KEPENTINGAN POLITIK

Agus Fatoni 'Digoyang' Mahasiswa

Medan, MIMBAR - Baru sehari dilantik, Pj Gubsu Agus Fatoni sudah 'digoyang' mahasiswa. Kemarin siang (25/6). Massa dari mahasiswa yang tergabung dalam Aliansi Mahasiswa Sumatera Utara Bersatu berunjukrasa menolak Pj Gubernur Sumut Agus Fatoni yang menggantikan Hasanuddin.

Mahasiswa menggelar aksi di Kantor Gubernur Sumut, Jalan Diponegoro Medan. Mereka membawa spanduk bertuliskan 'Tolak Pj Gubsu di Luar Sumut'. Mahasiswa juga berorasi soal keresahannya atas penunjukan Agus Fatoni sebagai Pj Gubernur Sumut yang dinilai sarat kepentingan politik jelang Pilkada Sumut 2024.

"Kami turun di depan Kantor Gubernur Sumatera Utara terkait isu kita menolak Pj

■ Bersambung ke Hal 11



Anies Rasyied Baswedan Mohamad Sohibul Iman bakal calon gubernur dan wakil gubernur DKI dari PKS. (Foto int)

PKS Resmi Usung Anies

Jakarta, MIMBAR - Partai Keadilan Sejahtera (PKS) mengumumkan bakal mengusung Anies Baswedan sebagai bakal calon gubernur DKI Jakarta berpasangan dengan Sohibul Iman sebagai calon wakil gubernur. Hal itu diumumkan Presiden PKS Ahmad Syaikh, Selasa (25/6).

"Dewan Pimpinan Tingkat pada rapat di hari Kamis 20 Juni 2024 telah

memutuskan mengusung Bapak Anies Rasyied Baswedan sebagai bakal calon gubernur dan bapak Mohamad Sohibul Iman sebagai bakal calon wakil gubernur," ucap Syaikh di Jakarta.

Syaikh mengatakan, keputusan itu juga diambil berdasarkan saran serta masukan dari tokoh agama dan masyarakat hingga cendekiawan.

■ Bersambung ke Hal 11

PKS Medan Minta Forkompimda Serius Berantas Judi Online

Medan, MIMBAR - Fraksi PKS DPRD Kota Medan berharap Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkompimda) Kota Medan serius dalam memberantas segala bentuk perjudian, terkhusus judi online (judol).

"Aktivitas judi online ini sudah sangat meresahkan, sebab aktivitas perjudian ini bisa dilakukan dimana saja melalui handphone (HP)," kata juru bicara Fraksi PKS DPRD Medan, Bukhari SE, dalam sidang paripurna yang dilaksanakan pada Selasa (25/06).

Perilaku tersebut juga, kata Ketua AMPUH (Aliandi Masyarakat Pendukung Ustadz Hidayatullah) ini, sangat banyak ditemukan di Kota Medan.

"Kami berharap keseriusan dari pihak berwajib dalam memberantas judol ini, apalagi sudah ada instruksi langsung dari Presiden Bapak Joko Widodo," harapnya.

Fraksi PKS juga berharap Pemerintah Kota Medan

■ Bersambung ke Hal 11



Dipaksa Henggang dari Sumsel



KABAR tak sedap datang dari Pj Gubsu Agus Fatoni yang baru saja dilantik Mendagri Tito Karnavian. Ternyata, sebelumnya ia 'dipaksa' henggang dari Sumatera Selatan karena terlibat dugaan sejumlah masalah.

Dilansir dari nkrpost.co, disebutkan, ratusan massa Gabungan Organisasi Aktivistis Sumatera Selatan (Sumsel), pernah menggelar aksi unjukrasa bersama di beberapa titik di Indonesia, diantaranya, di depan Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri), KPK RI dan Kejaksaan

Agung RI.

Mereka, Jaringan Pembela Bangsa Indonesia (JPBI) Koalisi Aktivistis Muda Indonesia (KAMI), Aktivistis Anti Korupsi Indonesia (AAKSI), Gerakan Aktivistis Sumsel (GAS), dan Serikat Gerakan Laskar Mahasiswa (Serigala Indonesia).

Dalam aksi tersebut, mereka meminta KPK dan Kejaksaan untuk memanggil dan memeriksa Agus Fatoni karena diduga terlibat jual beli jabatan saat menjabat Pj Gubernur Sumsel.

■ Bersambung ke Hal 11



Juru bicara Fraksi PKS DPRD Medan, Bukhari S, dalam sidang paripurna, Selasa (25/06).

Pemko Medan Sukses Turunkan Stunting

Kota Medan Jadi Daerah Percontohan

PEMERINTAH Kota (PEMKO) Medan dinilai berhasil menurunkan angka penderita stunting sebesar 9,6 persen dalam setahun. Raihan ini pun menempatkan Kota Medan sebagai daerah percontohan dalam upaya penanganan stunting.

Label (daerah percontohan) itu diungkapkan langsung oleh Deputy Bidang Dukung Kebijakan Pembangunan Manusia dan Pemerataan Pembangunan Sekretariat Wakil Presiden, Suprayoga Hadi, saat mengunjungi Kota Medan dalam rangka Pemantauan, Pengukuran dan Intervensi Serentak Percepatan Penurunan Stunting di kota Medan di lokasi Posyandu Cendrawasih jalan Mustofa Gg.7, Kecamatan



Medan Timur, Selasa (25/6).

Suprayoga Hadi yang hadir bersama dengan tim nya disambut Wali Kota Medan, Bobby Nasution diwakili Pj Sekda Kota Medan, Topan Obaja Putra Ginting beserta sejumlah Pimpinan Perangkat Daerah serta Camat Medan Timur.

Dalam kunjungan tersebut Suprayoga Hadi mengatakan Pemko Medan memiliki program yang sangat baik dalam menurunkan stunting. Tidak hanya sekedar melakukan survey, namun Pemko Medan telah melakukan sensus,

■ Bersambung ke Hal 11

Cadangan Pangan RI Sekarat

Jakarta, MIMBAR - Data cadangan pangan pemerintah dalam kondisi yang tidak baik, alias sekarat. Stok bawang putih, bawang merah hingga cabai pemerintah saat ini nol alias kosong.

Plt Sekretaris Utama Badan Pangan Nasional (Bapanas) Sarwo Edhy mengatakan stok level masing-masing komoditas ditargetkan 5-10 persen dari

■ Bersambung ke Hal 11



■ Goyang terusssss ...
■ Hehehe...

Jadwal Salat

19 ZULHIJAH 1445 H

Subuh : 04:56 WIB	Maghrib : 18:41 WIB
Zuhur : 12:31 WIB	Isya : 19:56 WIB
Ashar : 15:57 WIB	

■ Untuk kota Medan sekitarnya

Hidayah Kebohongan

Oleh Dr A Rasyid, MA

KEBOHONGAN hari ini telah menjadi trend. Tidak ada lagi sisi-sisi kehidupan yang tidak diliputi oleh kebohongan. Sungguh kebohongan hari ini bukan saja menjadi mainan para politisi, birokrat, ilmuawan, penegak hukum, bahkan para pendidik juga gemar bermain dengan kebohongan. Bohong bisa saja dilakukan terhadap diri sendiri.

Banyak orang yang sering kali berusaha menjadi seperti orang lain. Alasannya beragam, tetapi kebanyakan sikap ini disebabkan oleh faktor lingkungan sosial. Berusaha menjadi seperti orang lain

■ Bersambung ke Hal 11

AHY Janji Mafia Tanah Tak Bisa Berkembang Biak

Jakarta, MIMBAR - Menteri Agraria dan Tata Ruang/Kepala Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN) Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) menyampaikan pesan keras untuk para mafia tanah di RI. Ia mengaku tidak akan membiarkan praktik ini tumbuh subur di Tanah Air.

“Kita ingin menyampaikan pesan kepada siapapun, khususnya mafia tanah tidak bisa berkembang biak karena kami ada, kami hadir untuk membela melindungi rakyat siapapun dia jika

diperlukan tidak adil di negerinya sendiri,” kata AHY dalam konferensi pers pengungkapan kasus mafia tanah di Jambi, Selasa (25/6/2024).

AHY menjelaskan pada 2024 ini pemerintah membidik sebanyak 86 target operasi (TO) kasus terkait mafia tanah untuk segera diselesaikan. Sejauh ini pihaknya sudah mengungkap sebanyak 46 kasus dengan total tersangka mencapai 89 orang.

“Pada 2024 ini, ada 86 kasus mafia tanah yang jadi target operasi. Ada

kenaikan empat TO dari sebelumnya ditetapkan 82 target operasi,” ucap AHY.

“Dari 86 TO tadi yang sedang berproses mulai tahap penetapan tersangka, kemudian P-19 dan masuk ke P-21 (proses penyelidikan perkara telah selesai) ada 46 TO dengan jumlah tersangka sebanyak 89 orang atau lebih dari setengahnya melampaui target yang kami tetapkan,” jelasnya lagi.

Lebih lanjut dari jumlah TO yang sedang berproses, 21 kasus di antaranya sudah mencapai tahap P-21 atau siap

untuk diserahkan ke pengadilan untuk masuk ke proses persidangan. Dalam hal ini sebanyak 36 orang sudah ditetapkan sebagai tersangka.

“Adapun yang khusus masuk tahap P-21, artinya berkas perkara dinyatakan telah lengkap semuanya, dan setelah dilakukan penyidikan tambahan sesuai petunjuk dari penuntut umum, ada 21 TO dengan jumlah tersangka 36 orang” jelas AHY.

Dari hasil penyelidikan ke-46 kasus mafia tanah tersebut, AHY menyebut

pemerintah berhasil menyelamatkan 194 hektare tanah dengan potensi kerugian mencapai Rp 2,75 triliun. Menurutnya ini merupakan bukti nyata bagaimana Satgas Mafia Tanah bekerja dengan serius.

“Luas objek tanah mencakup 194 hektare dengan potensi kerugian, baik negara dan masyarakat, yang berhasil diselamatkan senilai Rp 2,75 triliun. Hal ini membuktikan sekali lagi kerja serius, konkret, dan nyata, bukan hanya mengejar sensasi. Karena kita tidak perlu sensasi,” ucap AHY. (dt/js)

Dipaksa Henggang...

Dari Halaman 1

“Kami menilai Agus Fatoni telah menyalahgunakan jabatannya sehingga membuat preseden buruk,” ucap Yogi Bob, aktivis kondang dari Sumsel saat ditemui di Jakarta, beberapa waktu lalu.

Berikut tuntutan para mereka yang dilansir dari berbagai media yang sudah viral, diantaranya;

1. Meminta KPK panggil, periksa harta kekayaan dan LHKPN Pj. Gubernur Sumsel yang diduga mengelembungkan harta dari oknum Pj tersebut semenjak menjabat di Sumsel.

2. Meminta Kejagung memanggil dan periksa Pj Gubernur Sumsel yang diduga jual beli jabatan;

3. Meminta Kemendagri memecat segera Pj Gubernur Sumsel;

4. Meminta klarifikasi atas kejadian dugaan indikasi asusila yang dilakukan Pj Gubernur Sumsel pada tahun 2017 dan 2019 di GA IA COS MO hotel Jalan IPDA Tut Harsono no. 16 kota baru Yogyakarta, ka-

rena hal tersebut merupakan suatu aib yang sangat tidak layak dan seseorang tersebut harus dijadikan sebagai pemimpin.

Dari hal tersebut para pendemo meminta pihak KPK, Kejagung, untuk menindaklanjuti indikasi kinerja Pj Gubernur yang sangat mengecewakan sehingga menyebabkan krisis demokrasi dan matinya marwah Sumsel.

“Dalam hal ini, kami juga mengajak seluruh elemen anak bangsa untuk bersatu-padu di aksi damai ini dalam menyampaikan aspirasi, agar peran generasi muda Sumsel lebih maju kedepannya, bahkan dimata dunia,” ujar Koordinator aksi unjukrasa, Yogi Bob, Maret 2024 lalu.

Lanjut Yogi Bob lagi, pihaknya akan terus melakukan aksi lanjutan hingga berjilid-jilid yang lebih besar lagi, sampai Pj Gubernur Sumsel dicopot serta henggang dari bumi sriwijaya.

Walau akhirnya Agus Fatoni dicopot sebagai Pj Gubernur Sumsel, tetapi ini ia malah dipercaya sebagai Pj Gubsu. (bes/js)

PKS Medan..

Dari Halaman 1

menjalankan tupoksinya dalam memberantas judul ini, salah satunya dengan aktif memberikan edukasi ke masyarakat terkait dampak bermain judi.

“Edukasi ini dapat dilakukan di semua lapisan masyarakat, karena para korban sekaligus pelaku judul ini sudah menyeluruh di semua lapisan, mulai dari lingkungan sekolah hingga

tempat keramaian para muda-mudi berkumpul,” ungkap Bukhari.

Berdasarkan data yang diperoleh, para pelaku dan korbannya datang dari semua kalangan, termasuk anak-anak dan perempuan.

“Ini menjadi tugas kita bersama dalam menyelamatkan generasi penerus bangsa sekaligus menyongsong Indonesia Emas 2045,” pungkasnya. (Was)



Hidayah

Kebohongan

Dari Halaman 1

merupakan salah satu tanda membohongi diri sendiri. Jika diteruskan, tindakan ini bisa membuat kehilangan jati diri.

Ketika seseorang menyalahkan orang lain saat terjadi masalah. Padahal, penyebab masalah yang sesungguhnya merupakan diri mereka sendiri. Sikap tersebut merupakan contoh membohongi diri sendiri. Saat ada masalah, akan lebih baik jika Anda melakukan introspeksi dan mencari solusi agar semuanya terselesaikan dengan baik.

Terbuka dalam menghadapi kritikan merupakan bentuk kejujuran terhadap diri sendiri. Orang dengan sikap ini mau menerima kekurangan yang dimiliki dan berubah menjadi lebih baik. Berbeda ketika seseorang menutup diri terhadap kritikan. Sikap ini menunjukkan bahwa seseorang berbohong kepada diri sendiri dengan merasa tidak mempunyai kekurangan.

Orang-orang yang gemar berbohong, berbuat curang, akan menerima azab yang sangat pedih. Kelak di alam kubur, mereka akan merobek-robek mulutnya sendiri sampai hari Kiamat tiba. Orang yang terbiasa berbicara bohong dan dusta serta berbuat curang itu memiliki penyakit hati.

Jika kebiasaan buruk ini tidak dihentikan, maka Allah Subhanahu Wa Ta'ala akan memberikan balasan yang sangat pedih.

Salah satu tujuan ber-

bohong untuk melancarkan siasat atau strategi. Kadang kala, bohong dianggap sebagai kebiasaan yang sepele. Padahal jika kebiasaan bohong dilakukan secara terus-menerus, apalagi jika tanpa disertai dengan ilmu, niscaya ucapan orang tadi akan selalu bohong dalam hal apa pun.

Salah satu peristiwa buruk yang dialami manusia di alam kubur adalah mulutnya dirobek-robek hingga hancur berantakan, kemudian dikembalikan lagi seperti semula, lalu dirobek-robek lagi, begitu seterusnya hingga hari kiamat tiba.

Ini adalah balasan yang akan diterima oleh orang-orang yang gemar berbohong berbuat curang. Sewaktu bertanya kepada Jibril dan Mikail, Rasulullah shallallahu 'alaihi wasallam bersabda:

“Beritahukanlah kepadaku tentang apa yang aku lihat”. Kedua malaikat menjawab, “Ya. Adapun orang yang engkau lihat dirobek mulutnya, dia adalah pendusta. Dia berbicara dengan kedustaan lalu kedustaan itu dinukil darinya sampai tersebar luas. Maka dia disiksa dengan siksaan tersebut hingga hari Kiamat.” (HR. Bukhari)

Allah Subhanahu Wa Ta'ala berfirman: “Sesungguhnya yang mengada-adakan kebohongan, hanyalah orang-orang yang tidak beriman kepada ayat-ayat Allah, dan mereka itulah orang-orang pendusta.” (QS. An-Nahl : 105). (*)

Agresi Israel Berlanjut Presiden Palestina Bakal Temui Putin

Rusia, MIMBAR - Presiden Palestina Mahmoud Abbas dikabarkan bakal berkunjung ke Rusia untuk bertemu dengan Presiden Vladimir Putin dalam waktu dekat. Penasihat kebijakan luar negeri Kremlin Yuri Ushakov mengonfirmasi kabar tersebut.

“Tanggul kunjungan ke Moskow telah disepakati dengannya,” kata Ushakov kepada wartawan, seperti dikutip TASS, Selasa (25/6).

Ushakov tak merinci kapan pastinya Abbas akan bertolak

ke Rusia. Ia hanya menegaskan bahwa tanggal kunjungan sang Presiden telah disepakati.

“Saya tidak akan bicara secara tentatif, yang jelas tanggal pastinya sudah ada,” ucapnya.

Abbas sempat dikabarkan akan melawat Rusia pada November lalu. Namun, kunjungan itu ditunda atas permintaan sang Presiden.

Jika terjadi, kunjungan ini akan digelar di tengah agresi Israel di Jalur Gaza. Agresi Zionis hingga kini telah menewaskan lebih dari 37.600 orang. Mayoritas korban

ialah anak-anak dan perempuan.

Rusia sempat menyatakan keinginan untuk membantu mengatasi konflik menahun di Timur Tengah tersebut.

Selama ini, Rusia dikenal cukup vokal mendukung Palestina.

Putin juga berulang kali menegaskan bahwa perdamaian hanya akan terwujud apabila solusi dua negara tercapai dengan diakuinya negara Palestina.

Rusia sendiri sejak lama telah mengakui Palestina sebagai negara merdeka. (cnni/js)



PKS Resmi...

Dari Halaman 1

Jakarta usai kalah di Pilpres 2024.

TAK BISA SENDIRIAN

Ketua DPP PDIP, Eriko Sotarduga mengatakan PKS tak bisa mengusung duet Anies Baswedan-Sohibul Iman sendiri tanpa koalisi di Pilgub Jakarta 2024.

Eriko menyebut PKS butuh rekan koalisi karena saat ini tidak ada partai di DPRD Jakarta yang memenuhi syarat untuk mengusung calonnya sendirian.

“Sekali lagi dengan segala kerendahan hati tidak ada satu partai pun yang bisa mencalonkan sendiri, termasuk PDI Perjuangan, termasuk PKS,” kata Eriko di kantor DPP PDIP, Jakarta, Selasa (25/6).

Eriko menjelaskan syarat untuk mengusung calon kepala daerah dan wakilnya adalah 22 kursi DPRD. Sedangkan, PKS hanya memiliki 18 kursi. Lalu PDIP memiliki 15 kursi.

Di sisi lain, kata Eriko, PKS juga belum memastikan partai yang siap untuk mendukung usulan Anies-Sohibul.

“Apakah teman-teman media bisa menyam-

paikan ‘oh satu partai lagi ini pasti’. Kan belum tentu kan. Karena belum ada yang namanya keputusan final,” katanya.

Oleh karena itu, Eriko meyakini usul duet Anies-Sohibul belum final selama belum didaftarkan ke KPU. Dia meyakini konstelasi politik masih cair dan usulan pasangan cagub dan cawagub masih bisa berubah.

Selain itu, Eriko mengaku pihaknya juga masih terbuka untuk mengusung Anies setelah diusulkan DPD. Menurut dia, semua partai ingin menang pada pilkada mendatang, tak terkecuali PDIP.

“Nah sekarang saya tadi sudah sampaikan bahwa nama Pak Anies termasuk di dalam tujuh nama itu. Apakah itu nanti akan dipilih? Belum tahu,” katanya.

Terpisah, Presiden PKS Ahmad Syaikhul membuka peluang menduetkan Anies Baswedan dengan usulan cawagub dari PDIP. Menurut dia, usulan Syaikhul belum final.

“Lihat nanti kalau PDIP juga mencalonkan, itu nanti kita komunikasi berikutnya,” kata Syaikhul di Hotel Sahid, Jakarta, Selasa (25/6). (cnni/

Agus Fatoni...

Dari Halaman 1

Utara diobrak-abrik, dirusak,” tegas Irham.

Lebih lanjut, massa aksi juga menyinggung soal putra-putri asal Sumut yang dinilai memiliki kapabilitas sebagai Pj Gubernur Sumut, namun tidak ditunjuk sebagai Pj Gubernur Sumut.

“Kita resah kenapa orang luar yang tidak paham kondisi terkait masalah pembangunan, kita menolak saudara Agus Fatoni sebagai Pj Gubernur Sumut,” ungkapnya.

Irham juga membeberkan adanya intervensi agar aksi unjuk rasa mereka terkait tolak Pj Gubernur Sumut Agus Fatoni dibatalkan.

“Kita tidak menyebutkan nama siapapun, pokoknya orang-orang politik orang luar, itu menekan kita supaya jangan turun, tapi karena

semangat juang kawan-kawan semuanya kita tetap tegar dan turun aksi,” imbuhnya.

Oleh sebab itu, Irham mengatakan pihaknya akan kembali turun ke jalan saat serah terima jabatan dari Hasanuddin ke Agus Fatoni yang telah dilantik jadi Pj Gubernur Sumut di Pemprov Sumut. “Kita ingin berdiskusi, berdialog, berdebat dengan Pj saudara Agus Fatoni, kalau seandainya kita tidak diterima masuk, ya kita turun ke jalan lagi,” tukasnya.

Pantauan di lokasi terlihat personel Polsek Medan Baru mengawal aksi demo agar berlangsung aman dan kondusif. Usai menyampaikan aspirasinya massa membubarkan diri dengan tertib. (bes/js)

Cadangan Pangan...

Dari Halaman 1

0 ton. Selanjutnya, stok daging sapi dan daging kerbau 1.367 ton dari kebutuhan per bulan 68 ribu ton.

Lalu, daging ayam 345 ton dari kebutuhan per bulan 309 ribu ton, telur ayam hanya 32 ton dari kebutuhan per bulan 519 ribu ton, dan ikan 992 ton dari kebutuhan per bulan 1,3 juta ton.

Kemudian stok gula pasir terhadap kebutuhan bulanan 244 ribu ton hanya mencapai 2 persen atau sebanyak 5.391 ton dan stok minyak goreng hanya 1 persen dari kebutuhan bulanan 518 ribu kilo liter (kl) yakni 5.017 kl.

“Jadi stok cadangan pangan ini ke depan secara bertahap akan dipenuhi oleh Perum Bulog sebagai BUMN yang mendapatkan penugasan dari pemerintah,” lanjut Sarwo.

Lebih lanjut, ia menyampaikan stok beras di Pasar Induk Beras Cipinang (PIBC) saat ini sebanyak 48.765 ton dan Cadangan Pangan Pemerintah Daerah (CPPD) sebesar 7.381 ton.

Kota Medan...

Dari Halaman 1

Obaja Putra Ginting mengatakan masalah stunting merupakan masalah Nasional. Bahkan Presiden dan Wakil Presiden telah menjadikan penanganan stunting sebagai program prioritas guna memastikan program tersebut berjalan dengan baik.

Sejalan dengan program Pemerintah Pusat, Topan Obaja Putra Ginting menuturkan Pemko Medan juga secara konsisten terus berupaya menjalankan program penanganan stunting salah satunya melalui program Bapak Asuh Anak Stunting. “Dalam program ini kita melibatkan seluruh Perangkat Daerah dan stakeholder yang ada untuk bersama-sama menjadi bapak asuh bagi anak-anak penderita stunting,” jelas Topan Obaja Putra Ginting.

Disamping itu Topan Obaja Putra Ginting juga menjelaskan Pemko Medan terus melakukan pemantauan untuk memperkecil angka penderita stunting baik itu melalui posyandu yang

setiap bulan diadakan maupun melalui pos-pos gizi yang ada.

“Kami sangat peduli dalam penanganan stunting ini,” kata Topan Obaja Putra Ginting.

Hadirmya Posyandu setiap bulan untuk melakukan pengukuran terhadap anak-anak balita di kota Medan tersebut juga dirasakan langsung manfaatnya oleh masyarakat. Salah satunya adalah Hanita yang secara rutin membawa anaknya ke Posyandu untuk mengetahui tumbuh kembang anaknya.

“Senang sekali setiap bulan ada Posyandu, jadi kita bisa mengetahui pertumbuhan anak kita sudah sesuai atau belum, karenakan di periksa seluruhnya apakah itu tingginya, berat badan, lingkaran kepala, imunisasi, gizinya dan anak kita juga diberikan makanan tambahan,” sebut Hanita sembari berharap kegiatan ini terus dilakukan untuk mewujudkan anak Indonesia yang sehat. (A-10)